

Wir suchen



PsyCurio

Werkstudent Entwicklung (m/w/d)

Revolutioniere mit uns den Digital Health Markt im Bereich Psychotherapie! Wir entwickeln eine innovative VirtualReality-Software. Mit der Software können verschiedene psychische und später auch neurologische Störungen behandelt werden. Das Produkt wird in enger Zusammenarbeit mit namhaften Kliniken erstellt und wissenschaftlich validiert. Das Team ist interdisziplinär aufgestellt, wurde 2018 vom BMWi ausgezeichnet und erfährt starke Unterstützung aus der Gründerszene und von wissenschaftlichen Institutionen.

Deine Verantwortungsbereiche

- Du beteiligst dich an der Mitentwicklung und Programmierung unserer VR-Therapie App
- Du übernimmst eigenständige Entwicklungsaufgaben für eine prototypische Therapie-App auf Basis von Android und iOS
- Du kümmerst dich um die Weiterentwicklung unserer Webseite
- Du bringst Dich engagiert in unser dynamisches Team ein, damit wir gemeinsam unsere Ziele erreichen
- Du nimmst an interessanten Konferenzen, Meetups und anderen Events teil und baust neue Kontakte auf

Dein Profil

- Du studierst aktuell mit dem Schwerpunkt Informatik und möchtest mehr praktische Erfahrungen sammeln
- Du besitzt eine ausgeprägte IT-Affinität sowie Programmierkenntnisse und hast Lust, die VR- sowie Mobil- und Webentwicklung mitzugestalten
- Du bist eigenständig, verantwortungsbewusst und hast Interesse Neues zu lernen
- Du kannst Aufgaben systematisch und strukturiert bearbeiten
- Du magst den Umgang mit Menschen
- Du hast Motivation etwas bewegen zu wollen

Was wir bieten

- Lerne von einem Start-Up-Team alle Prozesse aus erster Hand kennen.
- Eigenständiges Arbeiten mit großen Freiräumen zum Einbringen Deiner Ideen
- Entwickle Deine eigenen Stärken und nimm an Workshops teil
- Start-Up-Spirit: flache Hierarchien, Teilnahme an interessanten Events, offene Kommunikation, familiäres und interdisziplinäres Team

Wann und wo?

Wann: Einstieg jederzeit möglich, flexible Stundenzahl, max. 19,5 Stunden

Wo: Technologiepark Paderborn, hier treffen wir uns mehrmals die Woche. Daneben ist Home Office möglich.

Sende uns deine Fragen/Unterlagen an career@psycurio.de

We are hiring



KULTUR- UND
KREATIVPILOTEN
DEUTSCHLAND



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Energie



PsyCurio

Working Student Developer (m/f/d)

Revolutionize with us the digital health market in the field of psychotherapy! We develop an innovative virtual reality software. The software can be used to treat various psychological and later neurological disorders. The product is developed and scientifically validated in close cooperation with renowned clinics. The team is interdisciplinary, was awarded by the BMWi in 2018 and receives strong support from the founding scene and scientific institutions.

Your Responsibilities

- You participate in the co-development and programming of our VR therapy app
- You take on independent development tasks for a prototyped therapy app based on Android and iOS
- You take care of the further development of our website
- You are committed to our dynamic team so that we can achieve our goals together
- You take part in interesting conferences, meetups and other events and make new contacts

Your Profile

- You are currently studying with a focus on computer science and would like to gain more practical experience
- You have a strong affinity for IT as well as programming skills and would like to help shape VR, mobile and web development
- You are independent, responsible and interested in learning new things
- You can process tasks systematically and in a structured manner
- You like dealing with people
- You have motivation to want to make a difference

What we offer

- Get to know all processes first-hand from a start-up team.
- Independent work with great freedom to contribute your ideas
- Develop your own strengths and take part in workshops
- Start-up spirit: flat hierarchies, participation in interesting events, open communication, family and interdisciplinary team

When and where?

When: entry possible at any time, flexible number of hours, max. 19.5 hours

Where: Technology Park in Paderborn, here we meet several times a week. Home Office is also possible.

Send us your questions/documents to career@psycurio.de